



2:2 (2:2)



Steyrermühler verschenken Punkte in Schneegattern

Am Sonntag, 31.8.2014 fand in der 2. Klasse Süd die 3. Runde für die Fußballer der **ASKÖ Steyrermühl** statt. Nach einem perfekten Saisonauftakt mit 2 Siegen ging es zur noch punktlosen **Spielgemeinschaft Schneegattern/Pöndorf**.

Steyrermühl Coach Tibor Varga musste aufgrund einer Sperre und einer Verletzung seine Elf auf zwei Positionen umbauen. Trotzdem übernahmen die Papierkicker sofort das Kommando und gingen wie bereits bei den beiden Spielen zuvor bald in Führung. Der erstmals von Beginn an spielenden Lukas Raffelsberger flankte in Minute 20 scharf in den Strafraum, der Ball wurde von einem Spieler der Heimischen unhaltbar ins Tor gelenkt. Bereits 10 Minuten später erhöhte Kapitän Tibor Varga jun. nach einem Eckball. In der Folge überschlugen sich die Ereignisse. Kurz nachdem die Gäste durch Malesevic und Maksimovic noch zu guten Chancen auf die Vorentscheidung kamen, konnte Schneegattern durch einen Kopfball aus 15 Metern von Jakov Stevic verkürzen. 5 Minuten vor dem Pausenpfeiff glich Denny Bieligg mit einem traumhaften Freistoß von der Strafraumgrenze ins Kreuzeck aus. Doch die Steyrermühler steckten nicht zurück und wurden nach einem Foul an Maksimovic mit einem Elfmeter belohnt. Der fünffache Saisontorschütze Felic schob den Ball zu leicht ins linke Eck, so dass der bärenstarke Goalie von Schneegattern Daniel Anderle die Kugel festhalten konnte. Mit 2-2 ging die rasante Partie in die Halbzeitpause.

In Hälfte 2 hatte Steyrermühl zwar mehr Spielanteile, konnte jedoch kein Kapital daraus schlagen, da die zahlreichen Flanken aus dem Halbfeld keinen Abnehmer fanden. Die Heimischen hingegen versuchten immer wieder über schnelle Konterangriffe zum Erfolg zu kommen. Erst in der letzten Spielminute kam die Varga-Elf noch zu einer riesigen Chance. Maksimovic bezwang im Duell den Gäste-Torhüter, doch der Ball blieb im hohen Rasen und vor der Torlinie stecken. So musste die ASKÖ-Elf im dritten Spiel erstmals Punkte abgeben, nach dem Spielverlauf sowie der Chancenverteilung, muss man von verschenkten Punkten sprechen.

Gipfeltreffen gegen Zell am Moos

Trotz des erstmaligen Punkteverlustes befindet sich die ASKÖ Steyrermühl auf Tabellenplatz 2, gleichauf mit Leader Lenzing und dem nächsten Gegner Union Zell am Moos. Dieses Spitzenspiel findet am So, 7.9.2014 um 16:00 am Steyrermühler Sportplatz statt.